

# EL "ESPÍRITU DE MEDINA" SE HIZO SENTIR EN LA "CARRERA DE LAS ROSAS"

El "manto" con quinientas cincuenta y cuatro rosas se las llevó con sobra de merecimientos el potro MEDINA SPIRIT, quien protagonizó junto al "olvidado" Mandaloun, el buen Hot Rod Charlie y el favorito Essential Quality, uno de los grandes finales en el inicio de la Triple Corona estadounidense.

La competencia más importante en el hipismo mundial no defraudó a sus millones de seguidores. Un final digno para el retorno esperado del público en el primer sábado de mayo que es el día tradicional de este evento "icónico". El hipódromo "Churchill Downs", recibió un aforo de 51.000 espectadores que fue la cifra permitida en estos tiempos de "pandemia". El clima ayudó a que la fiesta sea aún mejor. No llovió ni el viernes ni el sábado. Una tarde soleada fue el marco que contribuyó para que las jornadas sean una fiesta completa.

## MEDINA SPIRIT con un JOHN VELÁZQUEZ, señorial en el final

El único potro que llevó Bob Baffert al "Kentucky Derby", partiendo por el cajón 8, respondió de maravillas a las exigencias que en su momento le presentó el ligero Soup and Sandwich (Tyler Gaffalione) y luego el "sorpresivo" Mandaloun (Florent Geroux), que pasó a ser su rival más peligroso antes de girar la curva final, y fue quien lo acompañó cercanamente hasta cruzar la meta. Intentando un ataque al final estuvo Hot Rod Charlie (Flavien Pratt), llegando apenas a un cuerpo de ganador. El favorito, Essential Quality (Luis Sáez), sintió el rigor de la carrera, y una salida complicada, para finalizar en un cuarto

lugar apenas a dos largos del potro de Baffert.

Del resto de ejemplares hay que rescatar la buena actuación de O Besos (Marcelino Pedroza), luego remataron el lote encabezado por Midnight Bourbon (Mike Smith), Keepmeinmind (David Cohen), Helium (Julien Lepa-roux), Known Agenda (Irad Ortiz Jr.), al que el puesto de partida 1, lo dejó muy enredado, pero fue el mejor ubicado de los de Todd Pletcher, Highly Motivated (Javier Castellano), Sainthood (Corey Lanerie), Like The King (Drayden Van Dyke), Bourbonic (Kendrick Carmouche), Hidden Stash (Rafael Bejarano), Brooklyn Strong (Umberto Rispoli), Super Stock (Ricardo Santana Jr.), Rock Your Worlds (Joel Rosario), fracasando el de Sadler, Dynamic One (José L. Ortiz) y cerró Soup and Sandwich (Tyler Gaffalione), que terminó sin el sánduche. No corrió King Fury (16). El registro para los 2.000 metros fue de 2'01"1/5.

Bob Baffert, llegó a sus primeras 221 victorias en carreras de "Stakes". Es el entrenador con el mayor número de triunfos, lleva siete en el "Kentucky Derby". Medina Spirit, es uno de los potros en los que el carismático Baffert no estaba convencido de que se podía llevar la victoria.

John Velázquez, volvió a ganar la carrera por segundo año consecutivo. Esto no ocurría desde que el mexicano Víctor Espinoza lo consiguiese

en el 2014-15. Es el octavo jockey en la historia en ganar el Oaks y el Derby, en el mismo año. Calvin Borel, había sido el más reciente en lograrlo. Con la invicta, Malathaat, triunfó en el "Oaks" en un célebre final con su compatriota Irad Ortiz Jr. que llevó a Search Results. Velázquez, a las puertas de cumplir 50 años, consiguió ganar por cuarta ocasión el "Kentucky Derby".

Protonico, el padre de Medina Spirit, corrió para el haras Sumaya, de Chile. Con sus colores un 1 de mayo del 2015, triunfaba en el "Alysheba Stakes" con la "Leyenda" John Velázquez. Seis años más tarde en el mismo día ganaba su hijo, con el mismo jockey que lo llevó a la victoria en esa ocasión.

Medina Spirit, tiene su historia, fue rematado en \$ 1.000 a los siete

meses, luego fue vendido por \$ 35.000 a Amr Zedan, de donde nace su nombre, según el escrito del periódico Courier Journal, de Kentucky, el origen del nombre se debe a que "Medina" es la segunda ciudad sagrada del Islam y capital de la provincia de Medina en Arabia Saudita, que es el lugar donde reside Amr Zedan, propietario del caballo.

Se viene el "Preakness Stakes", segunda de la Triple Corona estadounidense, que está programado para el 15 de mayo en su sede habitual el hipódromo Pimlico. Medina Spirit encabezaría esta carrera, Essential Quality, Mandaloun y Midnight Bourbon, se volverían a enfrentar. Entre los potros que dejaron pasar el "Derby", están el peligroso Concert Tour, también de Bob Baffert, Caddo River, alejado del Derby por un cuadro febril, al igual que King Fury. Los nuevos serían: Crowded Trade, Rombauer, Get Her Number, Unbridled Honor, France Go De Ina. Se viene una prueba de resistencia para Medina Spirit, si quiere la opción para ganar la Triple Corona en este año, pero Baffert e Baffert y todo puede ocurrir.

